

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 1. März 2011

Umzug ins neue Feuerwehrhaus

Endlich ist es soweit. Die Feuerwehr Mühlheim ist am gestrigen Abend in ihr neues Domizil an der Anton-Dey-Straße umgezogen. Gegen 19.30 Uhr fuhren alle Einsatzfahrzeuge in die Halle. Zuvor zog die Feuerwehr begleitet vom Blasorchester der Sport-Union Mühlheim vom Rathaus zur neuen Unterkunft. Die offizielle Einweihung findet am 19. März 2011 statt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de